

## Begegnung auswärts zu Gast beim Tennisclub Küsnacht ZH

Am 5. September ist die Herren Aktive 3. Liga-Mannschaft zu Gast beim Tennisclub Küsnacht. Nach den Einzel-Partien steht es fünf zu eins zu Gunsten von Einsiedeln. Erst mit den Doppel-Partien kann sich Küsnacht noch ein paar Extrapunkte erarbeiten.

Ralph Besmer spielt gegen einen gleich gut klassierten Gegner. Dieser hält ihn mit sehr hohen Bällen in Schach. Trotzdem bleibt Ralph gelassen und gewinnt in zwei Sätzen. Endergebnis ist 6:2 6:3

Fäbu Bock braucht etwas Zeit um warm zu werden. Schließlich kämpft er sich aus einem Rückstand von zwei Breaks zurück und gewinnt den ersten Satz. Trotzdem muss er über drei Sätze. Den dritten Satz gewinnt Fäbu überlegen. Endergebnis ist 7:5 5:7 6:1

Remo Kälin zeigt was er drauf hat. Er überlässt seinem Gegner insgesamt nur vier Games. Remo marschiert klar in zwei Sätzen durch. Endergebnis ist 6:4 6:0

Silvan Holdener stellt seine Fitness unter Beweis und gewinnt seinen langen Match in drei Sätzen. Das Endergebnis seines Spiels ist 4:6 6:3 6:0

Dominik macht es seinen Teamkollegen gleich und gewinnt sein Einzel auch in zwei Sätzen. Endergebnis ist 6:2 6:4

Christoph muss über drei Sätze. Den ersten kann er für sich entscheiden. Im zweiten Satz kommt er ins Tiebreak. Leider verliert er dieses und gibt den dritten Satz ebenfalls ab. Endergebnis ist 6:3 6:7 3:6

Die Doppel-Partien von Ralph und Silvan sowie von Remo und Fäbu sind sehr umkämpft. Ralph und Silvan müssen übers Champions-Tiebreak, welches sie verlieren. Endergebnis ihres Doppels ist 3:6 7:6 5:10

Remo und Fäbu ergeht es gleich. Sie können zwar den zweiten Satz klar für sich entscheiden, nachdem sie ihr Spiel umstellen, das Champions-Tiebreak verlieren sie leider auch. Endergebnis ist 2:6 6:0 4:10

Christoph und Dominik müssen zwar keine Ehrenrunde übers Champions-Tiebreak machen, jedoch zu ihren Ungunsten. Sie verlieren ihre Doppel-Begegnung in zwei Sätzen. Das Endergebnis ist 2:6 4:6

Die Auswärts-Begegnung beim Tennisclub Küsnacht ist bereits nach den Einzel-Partien entschieden. Dennoch gelingt es der Heimmannschaft vier Punkte ins trockene zu bringen. Einsiedeln steht letztlich als Gesamtsieger fest.

Von Fabian Bock